

変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

6月の月間
ロータリー親睦活動月間

本日の例会プログラム 第2238回例会令和7年6月16日

- ・年度末報告
　　・インタークト委員会 谷口真樹委員長
　　・ロータリー財団委員会 川村雅宣委員長
- ・役員退任挨拶
　　・直前会長 井上竜志
　　・クラブ奉仕委員会（会長エレクト） 田口幸登委員長

会長挨拶



大迫雅浩会長

皆さん、こんにちは。

私の会長としての挨拶も本日含めて残り4回となりました。長いようで短く、当初は毎回緊張したのですが、今となっては少し寂しい気持ちにもなりました(笑)。今年度は7月1日(月)から始まり6月の最終日の30日(月)まで会長挨拶があり、私は運がいい！と思います。

昨日予定していたロータリー奉仕デイが中止となり残念でした。早くから予定を空けていた皆様もいらしたのではないかと思います。また、青島神社側も期待されていたと思いますので、中部グループとしての活動としては今期は中止となりましたが、任意のボランティアなど個人的にも、また何らかの形でお声掛けいただければ、個人的に可能な限り参加したいと思いますので、田代会員、また長友宮司にもくれぐれもよろしくお伝えください。

今日は「運はコントロールできる」というお話をしたいと思います。

世の中には、驚くほど簡単にチャンスを手にする人間がいますよね。一方で、どれだけ努力しても、まるで運に見放されたかのように、何もうまくいかない人間もいます。実は、その違いはたまたまではないそうです。「運をコントロールする方法」を知っているか、知らないかの違い。幸運な成功者は、決して偶然を待たず、チャンスを「作る」ことに長けている。チャンスが舞い込む環境を意識的に作り出したり、どんな状況でも可能性を見つけて、すぐに動きます。そして、運が巡ってきたときには、すでに何

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

日 状 況

会員数	(58)57名
本日出席者数	41名
本日欠席者数	16名
出席率	70.69%

前々回修正出席状況

マークアップ数	0名
修正出席率	57.89%
マークアップされた方(敬称略)	

ニコニコ BOX	2件	12,000円
	累計	106,000円

募金箱	6,718円
	累計 206,264円

らかのアクションをしているのだそうです。

私はかつて、ある先輩にこう言われました。「成功したければ、毎日チャンスが生まれる場所に身を置け」。私は最初、「そんなことをして何の意味がある？」と思っていたような気がします。特に私は、引っ越し案で人見知り。「そんなことはないやろう？」と思われるがちですが、実はそうなんです!!人前での挨拶も苦手な方です(笑)

そんな私ですが、まずは業界イベントに頻繁に顔を出し、新しい人脈を作りました。それから、平日は企業を中心とした飛び込み営業、夜は知識のない部分を補うために工場内を徘徊して印刷見本の収集、そして週末は首にタオルを巻いて商店街まわり。そして半年後、私は思いもよらない、大口の契約を獲得していました。なぜなら、私は自分自身の居る環境を変え、「運が発生する場」にいたからだと思います。私はいまだ修行中の身ですが、世の成功者の皆さんは、こうした「意図的な習慣」を持っているような気がします。

それからは、仕事に集中したい！とお断りしていた、JCやYEG、法青会などの地域の青年経済人活動などにも積極的に参加するようになり、「頼まれごとは可能な限り断らない」をポリシーとして、沢山の環境と出会い、なにより、苦手だったことを、機会と場をつくることで修行して参りました。

いまだ克服はできていない私ですが、それでも見た目はソコソコこなせるようになってきた

かなあと感じます。

- とにかく価値のある出会いが生まれる場に行く
- どんな会話の中にも、チャンスを見つける
- 新しい試みを恐れず、積極的に挑戦する

こうした習慣を積み重ねることで、「幸運体质」が身につく。「運は待つものではなく、創るもの」もし皆さんの中で「最近ツイていない」と感じていることがあるのなら、それはただ運がないのではないと思います。ただ、「運を生み出す仕組み」を持てていないだけなのです！

ロータリーも、入会当初は緊張し、仕事の、何の役に立つのだろうか？と感じていたように思います。ロータリーは仕事をとる場ではないと思っていますが、これまで色々と経験してきたことと同じで「仕事を生み出す、そして作り出す自分、自分自身を創る場所なのだ」と感じています。これからも、なまらず、なまけず、精進して参りたいと思います。

さあ今日は、新しい週のはじまりです！
上機嫌で!!楽しく1週間を過ごしましょう!!!

幹事報告

大浦秀幸幹事



本日の幹事報告は1点です。
6月の国際ロータリー為替レートは
1ドル144円でした。
宜しくお願ひ致します。

親睦委員会

笹栗 康委員長



23日に行われます年度末懇親会の締め切りが今日となっています。ほとんどの方に入室の際にお伺いしていますが、まだ返答がまだの方は帰られる時に事務局へご連絡ください。以上親睦委員会からの報告でした。

ニコニコBOX



田中 寛会員

先週、仕事の関係で紛争になっていたことが無事解決できました。

ロータリーの職業奉仕の精神を念頭において解決に臨んだのが良かったのではないかと思います。

ありがとうございました。

ガバナー補佐報告

戸高勝利ガバナー補佐



皆さんこんにちは
AGの戸高です。大迫会長から報告とお気遣いを頂き大変嬉しく、恐縮しております。

昨日8日(日)に開催予定のロータリー奉仕デー「海岸美化プロジェクト」青島地区青島の流木撤去は、雨の為中止にさせていただきました。

計画、発案が遅れ梅雨の時期の開催になり深く反省を致しております。

この企画は、当クラブ会員さんからの情報をもとに、宮崎中部グループ10クラブと青島神社様、青島商工振興会の皆様のご協力をうけ開催の予定でした。

場所は青島の西側の遊歩道の海岸側に数百メートルに広がる流木ですが、大きな石がゴロゴロしている場所もあり危険性もあり参加者を限定しての募集でございました。

この企画が無事成功しますと他のボランティアにも知られ又、行政も動き出すなどの波及効果も期待できたことと考えます。

実現出来ませんでしたが「美化」に関する奉仕活動の手順のノウハウが理解できましたので機会があれば再挑戦したいとも思います。

年度末報告

職業奉仕委員会

日高安隆委員長



ロータリーの核心は「職業奉仕」であることを自覚したうえで、野田副委員長・堀内委員のお力を借りながら、職業で社会に奉仕する企業及び個人にスポットを当てる事が出来ればと思い、一年間活動させて頂きました。

昨年11月には、2027年国スポ・障スポ大会にて核となる宮崎県室内プールの工事現場見学を鹿島建設さまの御厚意もあり実施させて頂きました。思いのほかにご参加賜り、昼食会場では窮屈な思いをさせて申し訳ございませんでした。それともう一つの事業「職業奉仕賞」ですが、今回は50周年記念式典での表彰となることもあり、団体への表彰とさせて頂きました。一時は疲弊した青島地区が全国から注目される「まちづ

くり」の成功例となり、全国・海外からの観光客を呼び寄せ、各方面へ経済的な波及効果をもたらしています。その青島地区の再生化に長年にわたり献身的に貢献を果たした『青島商工振興会』を今回の職業奉仕賞として選考させて頂きました。

この委員会活動を通じて「世のため、人のために奉仕をする心をもって、職業を営むべし」という職業倫理を追求する事が「ロータリー職業奉仕の本質」であることが少し理解出来た様な気がします。

社会奉仕委員会

田中靖彦委員長



今年度は宮崎南ロータリークラブ50周年記念式典の中で社会奉仕賞を児童養護施設に贈呈することが出来ました。

内容

靴 文具券の贈呈。

防災対策グッズの贈呈

(※施設当たり)

- ・非常用トイレ 4脚
- ・トイレ凝固剤100回分用 4 set
- ・非常用水タンク 10㍑入り 10組

施設は次の通りです。

施設1：児童養護施設みんせいかん

施設2：カリタスの園児童養護施設

施設3：児童養護施設青島学園

施設4：さくら学園

毎年入学お祝を行っておりそれらは継続事業として記念式典に於いてはふさわしい内容にするべく防災災害グッズの贈呈に決定しました。

次に

2024～2025年度 宮崎県中部グループ

「ロータリー奉仕デー」海岸美化プロジェクト

6月8日に 宮崎市青島（青島神社の北側海岸近辺）流木撤去の清掃活動を行う予定でしたが、天候による影響で中止となりました。

国際奉仕委員会

高瀬俊彦委員長



今年度は、エコキャップ回収促進、ロータリーカード入会促進、米山奨学生のロサリンさんを絡めた留学生との交流等の事業を掲げましたが、創立50周年記念事業との絡みもあり、うまいように国際奉仕の事業遂行が叶いませんでした。

ただ、エコキャップ回収に関しては例会で数回呼びかけを致しましたので、昨年までよりは回収出来たのではないかと考えております。その折に申しました通り、ポリオワクチン接種の為の財源になりますので、今後とも改修へのご協力お願い申し上げます。

プログラム委員会

池田靖洋委員長



安川副委員長・森委員と共に一年間、プログラム委員長を務めさせていただきました池田です。

今年度のプログラム委員会の方針といたしましては、例会の出席率向上につながるよう、楽しい例会づくりを心がけ会員相互が参加できるプログラム作りに心がける。

各強化月間の担当委員長卓話、新入会員や歴年会員の方々を中心にして計画し、世代を超えて会員間の距離が近づけるような有意義な時間を構成する。

また、ロータリーの目的である五大奉仕を実践されている外部講師を招き、卓話ををお願いする。

事業計画といたしましては、ロータリークラブ全体の行事や宮崎南ロータリークラブの行事を踏まえ、プログラムを構成する。

会長・幹事を主に理事会と協議しプログラムの内容を計画する。毎月の理事会時に、翌月の月間プログラムの承認が得られるように事前に計画する。

11月と4月に外部講師による卓話を2回計画する。という年間計画を達成させていただきました。

30分くらいの限られた時間の中でプログラムを構成する難しさを感じ、歴代プログラム委員長の凄さを実感させられました。

外部卓話といたしましては、
11月に宮崎市消防局消防指令國本信也様
4月には株式会社 韻代表取締役社長・橋太鼓

「響座」座長 岩切国光様をお招きし貴重なお話をお聞きし、有意義な時間を過ごせたんじやないかと思います。

皆様のご協力のおかげで不慣れな中でも1年間終わることができました。

ありがとうございました。来年度は田代委員長とのことで楽しみにしています。

ロータリー情報委員会

長澤好太郎委員長



今年度、ロータリー情報委員会委員長をさせていただきました長澤です。

ロータリー情報委員会としてロータリーについて、色々な情報を会員の皆様に伝えるように例会プログラムにて大迫パストガバナーにロータリーについて色々なお話を聞いていただきました。

委員長として何も出来ませんでしたが1年間ありがとうございました。

米山奨学委員会

姥原 学委員長



米山奨学委員長を務めさせて頂きました姥原です。

事業計画書として、奨学生と会員との、交流を深める為毎月1回例会日に奨学金交付を行い、現在の生活状況等のお話しをして頂き事業財源としての寄付金の促進、毎月の奨学金の交付と普通寄付1人5,000円(義務)1人年間10,000円以上合計15,000円以上を目標として参りました。

皆様のご協力有難うございました。

宮崎南ロータリークラブ

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3秀豊ビル4階
TEL.0985-22-6767 FAX.0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp> e-mail : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場宮崎観光ホテル(毎週月曜日12:30~13:30開催)
〒880-8512宮崎市松山1-1-1
TEL.0985-27-1212